

*Man sagt, es gibt ein Land der Lebenden
und ein Land der Toten.*

*Man sagt auch, es gibt nur eine einzige Verbindung
zwischen ihnen:
die Brücke aus Liebe und Erinnerung.*



Marianne Reifler

13. Juli 1971 bis 21. März 2018

Marianne Reifler war 15 Jahre Mitarbeiterin unserer Schule. Sie unterrichtete ab 2003 als Kindergärtnerin und später als Primarlehrerin auf der Mittelstufe. Ab 2012 übernahm sie die Leitung der Schuleinheit Sonnenberg. Marianne Reifler lebte für ihre Schule und ihre Kinder. In all den Jahren ihrer Tätigkeit war ihr die stete Weiterentwicklung der Schule ein grosses Anliegen. Dabei hat sie das Wohl der Kinder bis zuletzt in ihren Gedanken und in ihrem Herzen getragen.

Wir kannten Marianne Reifler als fröhliche, kreative, humorvolle und verlässliche Mitarbeiterin, Kollegin und Vorgesetzte. Mit ihrem kreativen Geist, ihrem sonnigen Wesen und ihrer Menschlichkeit war Marianne Reifler eine Bereicherung für unsere Schule. Sie hat ihre schwere Krankheit mit viel Kraft und Zuversicht getragen. Ihr Mut und ihr Optimismus werden uns ein Beispiel sein. Marianne Reifler hinterlässt eine grosse Lücke. Wir werden sie vermissen.

Ihrer Familie wünschen wir viel Kraft in dieser schweren Zeit.

In stiller Trauer:

Schulpflege und

Schulleitungen

**Mitarbeitende Schuleinheit Sonnenberg
und DLZ Bildung**

Die Gedenkfeier findet am Freitag, den 6. April 2018, um 14 Uhr in der Johanneskirche in Bischofszell statt. Marianne wünschte sich eine bunte Feier, es soll keine Trauerkleidung getragen werden.

Traueradresse: Barbara Reifler, Thurfeldstrasse 10, 9220 Bischofszell

Thalwil, im März 2018